

06/22 eCLUB ONE 橋本君  
06/23 北海道2500ロータリーEクラブ 小山君  
06/23 eCLUB ONE 橋本君  
06/25 高松西RC 寒川君、野村君  
06/25 eCLUB ONE 橋本君  
06/28 eCLUB ONE 堀尾君

## パストガバナー挨拶 豊田 章二 様

本日はお呼び頂きありがとうございます。

3年前の4月に当クラブでこれからガバナーをどうするか等話をさせて頂きましたが、早いものであつという間に終わりました。

コロナ渦の中、皆さん努力されてやったわけですが、いろいろなことが出来ないから地区の活動方針という冊子を普段は一部の人だけに配るところ全員に配り、公式訪問にも持って行くことにしました。そうすると、あまりロータリーについて知らない人でも大体わかるので、2670地区は続ければ悪いことじゃないと思います。

ちょうど篠原さんがアメリカに研修に行かれた後からいろんな事が止まり、秋型の大会は全部ダメになりました。

地区大会もやるかやらないか、最低限やりたいということで皆さんがいろいろ担当されて、大会委員長さんは本当に苦勞されて、きっぱりやられました。これが東クラブの力じゃないかという感じがしました。

国際ロータリーでも色々問題がありました。それと地区事務所ですが、香川事務所と徳島事務所を統一事務所にしようという考えもありました。結局反対が多く、残したところそこで暴走行為をはじめたので、今後大きな火種になるかもと危惧しています。おそらく徳島事務所は無くなると思います。

皆さん相当ロータリーの知識が出来たと思います。これからは是非クラブの結束をやって欲しい。そしてみんなが本当のロータリアンになって、より高めて地区の指導者としてやって欲しいと思います。ありがとうございました。

## ガバナー挨拶 篠原 徹 君

皆さんこんばんは。乾杯前に一言皆様方に御礼のご挨拶を申し上げます。

今日は本年度最終例会ということで、北岡会長、三好幹事、一年間ご苦勞様でございました。

コロナ渦で大変な時期に適切な運営をされ、若い皆様に協力頂いて今日を迎えたこと、副会長とお二人には本当に感謝申し上げます。

さて、私事です当クラブから50年ぶりにガバナーをやれということで、2年前くらいから皆様の協力を得て微力ながらやってきたのですが、何と言いましてもコロナですよね。こんなことが起こるとは思いもしませんでしたから翻弄されました。しかし結果的には地区大会ができたということで、困難を乗り切れたと思っています。

今日はパストガバナーの豊田さん、またガバナー事務所のお二人にもお越し頂いております。色々大変お世話になりました。

コロナですが、個人的な医者の予想としては秋頃にはワクチンによりイスラエルみたいになるんじゃないでしょうか。イスラエルではほとんどマスクフリーでやっています。

今日は今から無礼講で、しかしディスタンスはとりながら、あまり大声でしゃべらないように宜しくお願いします。

東ロータリーの皆様、豊田様、ガバナー事務所の皆様、本当に今年一年はありがとうございました。また来月になっても頑張らしましょう。